



ALERTE DE L'UTS-UGTG

A propos du report sine die du NCHU de Perrin



OU VWÈ-Y OU PA VWÈ-Y !

Dans une note d'informations du 08 Juillet 2024, le Directeur Général du CHUG nous apprend que l'ouverture du Nouveau Centre Hospitalier Universitaire de Perrin est reporté, **courant année 2025**.

Il semblerait que ce report serait dû à des retards, de finalisation de certains travaux, retard pris par la Société titulaire du Marché de reconstruction, la société PIZZAROTTI.

Ce nouveau report n'est cependant pas surprenant quand on sait que la direction du CHUG n'a aucune maîtrise du chantier, tant en terme de suivi et de contrôle des travaux **qu'en terme de conformité de la structure et des matériaux aux normes réglementaires, et aux impératifs de fonctionnalité**.

Et pour cause, depuis l'année 2021, ..**é jodila ankô**,.....elle est engluée dans une gestion calamiteuse de la crise covid au plan médical, soignant, au plan financier, au plan managérial, au plan social.

Egalement, la direction du CHUG ne dispose à ce jour d'aucune visibilité opérationnelle des nouvelles organisations de travail, et des protocoles de prise en charge des patients ; **pas de projet médical, pas de projet médico-soignant, pas de projet social, et refus de négociations collectives sur les conditions de transfert et d'activation du NCHU. En claire, elle ne peut que bricoler un transfert pourtant annoncé depuis 2021**.

Ainsi, il est dit que certaines activités médicales seront regroupées, que les services de soins seront reconfigurés, que certaines activités logistiques, techniques, d'entretien des locaux, de maintenance des équipements techniques et biomédicaux, seront externalisées, que des dizaines d'emplois notamment administratifs seront supprimés, que l'organisation et la gestion du Temps de Travail seront revues, **et qu'enfin le CHUG devra retourner à l'équilibre financier, résorber le déficit structurel de plus de 50 millions d'euros annuel, et payer régulièrement les fournisseurs pour éviter toute rupture d'approvisionnement**.

C'est donc ce nouveau CHUG qui se profile, et qui devra assumer le leadership de l'offre de soins de l'Archipel Gwadeloupéen, voire de la Caraïbe...**Pou vré, Nou ankayé !**

L'UTS-UGTG exhorte les autorités politiques de Guadeloupe, l'ARS, le Conseil de Surveillance du CHUG, les Guadeloupéens à s'inquiéter de la déliquescence de la réponse sanitaire que le CHU de Perrin risque de confirmer.

L'UTS-UGTG attend que la Direction du CHUG tire profit de ce report d'ouverture du NCHUG pour engager, comme la loi et le bon sens l'exigent, des négociations collectives avec les organisations syndicales sur les conditions de travail, la sécurité des soins, l'organisation et la gestion du temps de travail, la formation, la promotion professionnelle, la résorption de l'emploi précaire, la sécurité au poste de travail, les droits sociaux, la mise à disposition de tous les équipements et matériels indispensables aux soins, l'effacement de la dette financière, l'activation du GHT et des filières de soins territoriales, **autant de sujets et de situations, s'ils ne sont pas traités, qui obéreront l'activation et les performances de ce nouvel outil**.

NOU PAKA LAGÉ !!